

Bezirksausschuss 20

Antrag

08. April 2019

Mädchentreff Blumenau

Das Sozialreferat der LHM wird gebeten, folgende Forderung umzusetzen:

Ortsnah zusätzlichen Raum für Einzelberatung anmieten.

Begründung:

Gerade in etwas schwierigeren Wohngebieten ist es Mädchen nur wenig möglich, sich frei im öffentlichen Raum zu bewegen. Daher braucht es spezielle Einrichtungen, um Mädchen und jungen Frauen die Chance zu geben, sich angstfrei zu bewegen und auszutauschen. Dafür reichen die üblichen Freizeittreffs nicht aus, da hier in der Regel die Jungs das Sagen haben – und den Raum ausgiebig für sich nutzen.

Nur in Giesing und in der Blumenau gibt es Mädchentreffs. Der Mädchentreff in der Blumenau wird sehr gut angenommen. Die Mädchen haben Vertrauen gefasst – dadurch steigt aber auch der individuelle Beratungsbedarf ganz erheblich. Dazu braucht es Zeit und einen eigenen Raum, in dem ungestört gesprochen werden kann.